

皆様、どうぞ思誠小学校の健全育成のため、地域の職員一同となって頑張って参りますので、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

そこで、児童と一緒に楽しいひとときを過ごしていただければと思つております。近い将来、その日が来ましたら、地域の皆様、どうぞ思誠小学校の健全育成のため、地域の職員一同となって頑張って参りますので、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

岡山県に緊急事態宣言が発令されて、十日あまり。今年度も変わらず新型コロナウイルス感染症との長い長い戦いが続いています。幸い学校は開かれ、毎日子どもたちが元気よく登校してくれていることが救いではあります。幸い学校は開かれ、毎日子どもたちが元気よく登校してくれていることが救いです。その大きなものが「運動会の延期」です。六月五日に予定していた運動会ですが、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、十月九日に延期となりました。頑張っています。各地域の皆様には申し訳ない気持ちでいっぱいです。

一刻も早い「日常」を願い・

教頭 定 岡 修



# 思誠

学校だより

令和3年  
5月26日発行  
新見市立  
思誠小学校  
TEL(0867)  
72-0041

六月四日（金）から十日（木）まで、歯と口の衛生週間です。ご家庭でも上手にみがけていいか見てください。



## 歯と口の健康週間

ご体にうくた！イ習ラ ちり樂や もフラ  
ざのかこにグ兒ルで期ウまにましげ子に協ウ五  
い皆かの思ラ童イき間ンたとしくラド総会ン月  
ま様わグいウもんななド、つたブウも勢、ド七  
し。つラまんおワいどゴ初て。レンた六社ゴ日、天候不順によ  
た本てウすドリン兒でルめ新地！ドち十会ル  
。当クン。ゴ、す童思フて鮮域すゴは九福フ  
にだド ルみるがう場のだのるル、名社教  
あさゴ フなこ多よ、本つ方こフ十で協六行議  
（長江忠彦）りつるフだ納という少格た々と協六行議  
つきが中にな目的よとが会のい会、新年生、  
つ得が中にな目的よとが会のい会、新年生、  
たので、普いなうでの等グまし見公  
よいきホレ練習でふき大ルした。公民館の方々と  
すれ、人！あ充のブ  
い実方に分  
はしづか  
たとれ、  
子時一  
ど間に友  
もに、達  
たな

**グラウンドゴルフ教室**



岡山県では例年、六月初旬に「いじめについて考える週間」を設定しています。本校でも、①学校生活アンケートの実施、②全校児童対象の教育相談の実施、③「いじめ」に関する道徳や学級活動などの実施に取り組みます。また平素から、「児童の頑張りや長所を率先して見つける」「進んで声をかけたり相談にのつたりする」等を意識して、積極的な生徒指導に取り組んでいます。いじめを防止するには、「いじめは、いつでも、どこでも起こりうる」という意識を、教職員・保護者が共有し、「早期発見・早期対応に努める」ことが、とても大切になります。特に最近は、スマホ・ネットによるいじめ問題が深刻化しており、学校・家庭のさらなる連携が求められています。ご家庭でも、子どもの話に耳を傾けたり行動や様子に気を配つたりしていただければ、意義深い週間になると思います。



## ☆ホームページをご活用ください☆

学校からの連絡・配付物等につきましては、「思誠小学校ホームページ」にも掲載しておりますので、どうぞご活用ください。

## 6月の下校時刻変更予定は次の通りです。

- 28日（月） 成績処理事務 14:30 一斉下校
- 29日（火） 参観日 14:30 一斉下校

## 6月の行事予定

生活目標「安全に気を付けて行動しよう」

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	火	全校朝会	18	金	代表委員会
8	火	ベルマークの日	21	月	起震車体験（6年）
9	水	児童教育相談（～18日） 歯みがき大会（4年2組）	22	火	ベルマークの日 「ごみの行方」見学（4年1組）
10	木	安全の日 プール掃除（5年） 歯みがき大会（4年1組）	23	水	自転車教室（3年）
11	金	プール掃除（6年） 学校集金口座振替日	24	木	「ごみの行方」見学（4年2組）
14	月	プール開き 委員会	25	金	安全の日 クラブ
15	火	避難訓練（不審者）	28	月	学校訪問 14:30 下校 学校・学年だより配付
17	木	芸術鑑賞会	29	火	防犯パトロール意見交換会 参観日 14:30 下校

五月十二日、新見高校生物生産科の二年生と、新見高校の実習田で田植えを体験しました。高校生から苗の持ち方、植え方などを教えてもらつた後、冷たくてぬるぬるした泥水の感触に歓声を上げながら、水田に入りました。苗を植える位置まで歩くのも、苗が浮かないように植えるのも大変でしたが、高校生のみさんが、やさしく、丁寧に教えてくださいました。ほとんどの児童が初めての体験でしたが、「もっと植えたい」という声が聞かれほど楽しんで取り組みました。秋の稲刈り交流も、とても楽しみにしていました。

（石川 三紀恵）



## 田植え交流（5年生）

